

Bern, 2. November 2006

MEDIENMITTEILUNG

Nationalrat Charles Favre neuer Präsident von H+

Die Generalversammlung des nationalen Spitalverbands „H+ Die Spitäler der Schweiz“ hat den waadtländer Nationalrat und ehemaligen Staatsrat, Charles Favre (FDP), zum neuen Präsidenten gewählt. Ausserdem hat sie die Grundzüge für ein landesweites Qualitätskonzept der Spitäler zur Kenntnis genommen.

Die Generalversammlung des nationalen Spitalverbands „H+ Die Spitäler der Schweiz“ hat den waadtländer Nationalrat und ehemaligen Staatsrat, Charles Favre (49), FDP, zum neuen Präsidenten gewählt. Die Präsidentschaft von H+ umfasst ein 25%-Engagement.

Nationalrat Charles Favre ist Arzt und war während acht Jahren Staatsrat des Kantons Waadt (1994 – 2002). Er stand dem Sozial- und Versicherungsdepartement und dem Finanzdepartement vor. Charles Favre ist seit 1999 Mitglied des Nationalrates. Sein Motto im Nationalrat: „Das Problem analysieren, schnell und klar Position beziehen und seinen Standpunkt mutig verteidigen: Das ist die Basis jeden politischen Engagements.“

Nationalrat Favre ist u.a. Vorstandsmitglied des schweizerischen Arbeitgeberverbands. Er ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

Als Ersatz für scheidende Mitglieder hat die Versammlung folgende Kandidaten in den Vorstand von H+ gewählt: Jürg Adrian Dennler, Präsident der Privatkliniken Schweiz; Ernst Frank, Geschäftsführer der Zentralschweizer Spitalkonferenz und Bruno Guggisberg, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Universitären Psychiatrischen Dienste Bern.

Die Generalversammlung von H+ hat neben den ordentlichen statutarischen Geschäften die Grundzüge für ein landesweites Konzept zur verbesserten Transparenz bei den Qualitätsbemühungen der Spitäler zur Kenntnis genommen. Nach diesem Konzept sollen landesweit die Qualitätsstandards der Spitäler, Kliniken und Heime für die Öffentlichkeit transparent dargestellt werden. Der Verband plant, es auf den 1. 1. 2008 in Kraft zu setzen.

H+ Die Spitäler der Schweiz ist der nationale Verband der öffentlichen und privaten schweizerischen Spitäler, Kliniken und Institutionen der Langzeitpflege. Ihm sind rund 390 Spitäler, Kliniken und Pflegeheime als Aktivmitglieder sowie über 219 Verbände, Behörden, Institutionen, Firmen und Einzelpersonen als Partner-Mitglieder angeschlossen. H+ repräsentiert Gesundheitsinstitutionen mit rund 200'000 Arbeitsstellen.

Weitere Informationen:
H+ Die Spitäler der Schweiz
Charles Favre, Präsident
Handy: 079 621 08 93
E-Mail: charles.favre@parl.ch

Weitere Informationen:
H+ Die Spitäler der Schweiz
Bernhard Wegmüller, Geschäftsführer
Tel. G: 031 335 11 00, Handy: 079 635 87 22
E-Mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch